



« Un clic et tu sors ! »: après Bienne, le Jura et le Jura bernois, le Culturoscope s'étend à Neuchâtel

Nouvel agenda culturel pour Neuchâtel

Envie de sortir ce week-end? D'aller au théâtre, d'écouter un concert, de voir une exposition, un spectacle de danse? Un nouvel agenda culturel en ligne vient de débarquer dans le canton de Neuchâtel. Englobant tout l'Arc jurassien, le Culturoscope se double d'une application avec géolocalisation, qui permet de découvrir toutes les manifestations se déroulant à proximité de l'endroit où vous vous trouvez. Laissez-vous surprendre!

Rendons à César ce qui est à César: le Culturoscope est né il y a un an sous l'impulsion du Forum culture, une association fédérant les acteurs culturels du Jura bernois, du canton du Jura et de Bienne. Couvrant jusqu'ici uniquement ces trois régions, cet agenda «émanant du terrain» a séduit les professionnels de la communication culturelle du canton de Neuchâtel, qui réfléchissaient «depuis deux ou trois ans» à mieux promouvoir l'offre culturelle en créant notamment un nouvel agenda. «Plutôt que de réinventer la roue, nous avons décidé de mutualiser les coûts en nous adossant à un projet déjà existant», explique le chargé de communication du théâtre du Passage Benoît Frachebourg, qui a pris la présidence de l'association Culturecom.ne, fraîchement constituée. C'est ainsi qu'un partenariat a été noué avec le Culturoscope.



« Un clic et tu sors ! »: c'est la promesse du Culturoscope, un nouvel agenda culturel en ligne qui vise à fédérer sur une même plateforme l'ensemble des acteurs culturels du canton. (Bernard Python - Atelier 333)

Eviter les collisions d'événements

Financé notamment grâce au soutien des collectivités publiques, l'agenda est complètement gratuit, ce qui assure la même visibilité à tous les acteurs culturels, quel que soient leurs moyens financiers. Grosse production ou petit spectacle amateur, «les événements ne peuvent pas être hiérarchisés ni mis en avant», souligne Benoît Frachebourg. Un agenda prévisionnel

permet par ailleurs de planifier au mieux les saisons et d'éviter les collisions malheureuses, tels les concerts annuels de trois chorales le même week-end.

«Un clic, et tu sors!»

Toujours à jour, grâce à un flux qui permet de récupérer automatiquement les informations depuis les différents sites internet des acteurs

culturels, le Culturoscope permet au public de trouver rapidement son bonheur, «en un ou deux clics seulement», en recherchant les événements par date, par catégorie ou par région. Une pièce de théâtre vous intéresse? Le Culturoscope vous en suggèrera d'autres. «Le but est de titiller la curiosité du public, de l'inciter à voir autre chose», explique Julien Moeschler, co-directeur de l'agence Giorgianni & Moeschler, qui a développé cet agenda en ligne.

Entre autres fonctionnalités, le Culturoscope est également accessible via une application mobile, qui permet notamment un filtrage géolocalisé. Un vrai plus pour découvrir les événements qui se passent près de chez vous! Et en février, le Culturoscope en recense déjà plus de 350, pour le seul canton de Neuchâtel...

• Une seule adresse: www.culturoscope.ch